
　先週16日に前年より17 日
早く梅雨明けが発表され、
夏 本 番 の 暑 さ と な り ま し
た。会員の皆様、熱中症対
策は万全でしょうか？

　熱中症は、炎天下で過ごすと起きるとは限ら
ず、体内の温度が上昇したままでいるとかかる
可能性があります。風通しの良い涼しい場所や
エアコンを利用して涼しい環境を整えて過ごす
のも、熱中症対策の一つです。

　話は変わりますが、今週の 22 日から 24 日ま
で私の生まれ育った旧田島町で、会津田島祇園
祭が開催されます。京都八坂神社の京都祇園祭
と、福岡市櫛田神社の博多祇園山笠と共に日本
三大祇園祭の一つとされています。会津田島祇

園祭は、鎌倉時代の文治年間領主長沼宗政が、
祇園の神である牛頭天王須佐之男命（ごずてん
のうすさのおのみこと）を居城鎮護の神として
祀り田島の鎮守であった田出宇賀神社の祭りに
祇園祭の制を採り入れたのが起源とされていま
す。祭りでは、日本一の花嫁行列と称されてい
る七行器行利（神酒を角樽３つ、赤飯を脚のつ
いている行器３つ、鯖 7 本を載せた魚台１つを
神前に奉献する）が有名です。会員の皆様にも
機会があればぜひ見て頂きたいと思います。

　さて今週は、会員増強セミナーを赤城会員に、
クラブ研修リーダーセミナーを山田会員に報告
して頂きます、
　又、会員スピーチを野沢会員と滝沢会員と森
会員にお願いしてあります。楽しみにしていま
すので、どうぞよろしくお願いします。
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2021 年 7 月 20 日（火）　第 1702 回（本年度 3 回）例会

　会 長 挨 拶 会 長　湯田　一盛

▪ 点 鐘　　湯田　一盛　会長
▪ ロータリーソング　　我等の生業
▪ 四 つ の テ ス ト　　五十嵐　巨樹　君
▪ 会 長 挨 拶　　湯田　一盛　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

○セミナー報告
○誕生月会員スピーチ

幹事報告　　　　菊地　知　幹事

1 . ガバナー事務所より
○米山記念奨学生による
　体験発表会の案内（受）
2 . 会津若松 RC より
○ガバナー公式訪問時の市長表敬訪問のご案内（受）
3 . 岡崎城南 RC より
○年次計画書（受）
4 . 会津学鳳中学・高等学校より
○図書寄贈の御礼と購入図書のご報告（受）

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために



各 委 員 会 報 告

ニコニコBOX委員会 小池　達哉　委員長

湯田君：今日は娘の結婚記念日です。
菊地君：暑いですね。バテそうです。本日も宜しくお願
い致します。
山田君：味処桐が明日から再オープンします！とりあ
えず昼のみ。よかったらいらして下さい。
村﨑君：毎日暑いですね！会員増強よろしくお願いし
ます。
鈴木君：皆様こんにちは。誕生スピーチ楽しみです。ま
た草野球で私のチームが県大会出場決めました！
森君：皆さんこんにちは。とてつもなく暑いですね。本
日のスピーチ２０分分話そうと思ったのですが、５分
だけみたいなので次回たくさん話そうと思います。
山口君：鬼の暑さが続いていますが、お身体ご自愛くだ
さい。本日も宜しくお願い致します。
佐藤(郁)君：暑いです。いつもお世話様です。宜しくお願
いします。
赤城君：野澤さん誕生月おめでとうございます。今日も
宜しくお願いします。
小島君：皆さんこんにちは。毎日暑い日が続きますが
体調には気を付けてください。
五十嵐君：本日も宜しくお願いします。オリンピック
も始まるので楽しみたいと思います。
木村(剛)君：異常な暑さが続いています。皆さん命を
守る行動をとりましょう。
黒澤君：暑い日が続きます。本日もお世話様になります。
小川君：本日急遽SAAを代行させていただくことにな
りました。会員の皆様、本日も宜しくお願いします。
小池君：いつもありがとうございます。

米山記念奨学会委員会 鈴木　康介　委員長

R財団委員会 五十嵐　巨樹　副委員長

湯田君：会員増強セミナーと、クラブ研修リーダーセ
ミナー報告宜しくお願いします。
菊地君：本日も宜しくお願いします。
滝澤君：暑いですね。熱中症に気をつけて過ごしましょ
う！
小島君：皆さんこんにちは。今日は誕生月の方のスピー
チですね。楽しみにしてます。
赤城君：今日は何度まで上がるでしょうね。37．5℃で
すね？
村﨑君：会員スピーチ野澤さん、滝澤さん、森さん宜し
くお願いします。

湯田君：野澤会員、滝澤会員、森会員スピーチ楽しみに
しています。
菊地君：誕生月のスピーチ楽しみにしています。
鈴木君：皆様こんにちは。聖光学院負けました。
村﨑君：ニコニコに同じ。

出席委員会 森　大輔　委員長

▪会員数　24 名
▪会場出席　18 名　▪ Zoom　1 名



ア ル バ ム

暑い日が続きますが、今日も例会出席お疲れ様です。楽しんでいきましょう。

会場レイアウトはコロナ感染防止で、相変わらず教室形式です。
食事も各々ソーシャルディスタンスの上黙食となっています。

湯田会長のご挨拶。もうすっかり落ち着いています。 菊地幹事の幹事報告。



各委員会の報告です。R 財団委員会は五十嵐副委員長が発表しました。

会員増強委員会、およびクラブ研修委員会の報告です。セミナーに参加された皆様、お疲れ様でした。
報告ありがとうございます。

そして、会員スピーチです。
今年度から初の試みで、誕生月の会員がスピーチをすることになりました。

野澤会員、森会員、滝沢会員、それぞれが現況や職業のこと、いま思うことなどを話してくださいました。
これを聞くだけでも例会に参加する意味がある、と言っても過言ではありません！また次回も楽しみですね。

本日のプログラムはセミナー報告と会員スピーチです。


